

# FPII

## Polsek Bojongpicung Polres Cianjur Mantapkan Keamanan di Perbatasan dengan KRYD Harkamtibmas"

Cianjur - [CIANJUR.FPII.OR.ID](http://CIANJUR.FPII.OR.ID)

Mar 31, 2024 - 16:21



Polres Cianjur Polda Jabar - Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) kembali dilakukan oleh anggota Polsek Bojongpicung, yang berada di bawah naungan Polres Cianjur, untuk memantapkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah perbatasan. Kali ini, patroli KRYD difokuskan pada sekitar perbatasan Jalan Raya Cibodas hingga Jalan Raya Bandung-Citarum. Minggu 31/03/2024

Kegiatan yang dilakukan pada malam hari ini melibatkan tiga personel yang terdiri dari Aipda Saepuloh, Aipda Suherman, dan Bripka Indra. Mereka telah lama menjadi bagian dari Polsek Bojongpicung dan memiliki pengalaman yang luas dalam menjaga keamanan di wilayahnya.

Patroli malam ini tidak hanya bertujuan untuk mengawasi potensi tindak kriminal seperti pencurian dan perampokan (curat, curas), tetapi juga untuk memberikan pesan kamtibmas kepada warga sekitar. Aipda Saepuloh, sebagai pemimpin patroli, menjelaskan, "KRYD kami ini adalah untuk memastikan situasi aman dan kondusif di sekitar perbatasan wilayah kami."

Anggota patroli juga mendatangi beberapa titik penting, termasuk SPBU (Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum) dan mini market yang beroperasi di malam hari. Mereka berinteraksi dengan pemilik usaha dan karyawan serta memberikan pesan kamtibmas tentang pentingnya keamanan dan kewaspadaan di sekitar wilayah bisnis mereka.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh tim patroli KRYD. "Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk menjaga keamanan masyarakat. Dengan adanya patroli ini, kami berharap masyarakat merasa aman dan nyaman," ujarnya.

Selama patroli berlangsung, tidak terjadi insiden atau gangguan kamtibmas yang signifikan. Ini adalah bukti keberhasilan upaya Polsek Bojongpicung dalam menjaga keamanan wilayah perbatasan di wilayah hukumnya. Dengan kedisiplinan dan komitmen anggotanya, Polsek Bojongpicung terus berupaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif bagi masyarakat.